

A la mitad

Tres de las principales agencias calificadoras mantienen la calificación soberana de México en un grado medio inferior.

CALIFICACIÓN CEDICIA DEL PAÍS

(Asignación al 17 de mayo 2022)

Baa1

Moody's

BBB

S&P Global

BBB-

Fitch Ratings

Fuente: Agencias calificadoras
Realización: Departamento
e Análisis de REFORMA

Pone Fitch 'tache' a la deuda soberana

MURAL / STAFF

Fitch Ratings dejó la calificación crediticia de la deuda soberana de México en BBB-, el nivel más bajo de grado de inversión.

“La calificación está restringida por una gobernanza débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Pemex”, señaló la calificadora.

La agencia espera que el crecimiento del PIB se desacelere a 2 por ciento en 2022 y permanezca en ese nivel en 2023.

También destacó que la inflación se aceleró a 7.7 por ciento en abril pasado, la más alta desde enero de 2001, debido al aumento de los precios de las materias primas, las interrupciones en la cadena de suministro y los cambios en la demanda relacionados con la pandemia, por lo que anticipó más aumentos de la tasa del Banco de México (Banxico) en el corto plazo.

Sobre la inversión en el País, Fitch subrayó el clima de incertidumbre, especialmente en el sector eléctrico, pese a que el Congreso descartó la reforma propuesta por el Gobierno federal en este ámbito.

Dijo que los nuevos proyectos de energía seguirán enfrentando “viento en contra” al intentar obtener los permisos de generación, con necesidades de inversión crecientes para satisfacer la demanda de los siguientes 15 años.